



Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional





Celebra prepa 3 el Carnaval 2022.



Impulsan UAT y CRIT-Teletón estrategias de colaboración.



Rector de la UAT inaugura torneo 2022 de la ONEFA en el centro universitario Victoria.

La Prepa No 3 de la UAT celebra con éxito el Carnaval 2022.

3 de abril

- AÑO XXVII

TRAS DOS AÑOS
DE PAUSA EN LAS
ACTIVIDADES
PRESENCIALES
ACADÉMICAS Y
DE RECREACIÓN,
ALUMNOS, EX
ALUMNOS,
DOCENTES
Y PADRES
DE FAMILIA
RETOMARON ESTA
ACTIVIDAD

STAFF EXPRESO - LA RAZÓN

a Escuela Preparatoria No. 3 de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) organizó el Carnaval 2022, en el que estudiantes de los diferentes grupos escolares de la institución participaron activamente en el recorrido y presentación de las doce comparsas integrantes de ese evento festivo.

Tras dos años de pausa en las actividades presenciales académicas y de recreación, alumnos, exalumnos, docentes y padres de familia de la institución universitaria se dieron cita en las instalaciones de la Prepa 3 en Ciudad Victoria, para celebrar con éxito la presente edición del carnaval.



LA PREPARATORIA No. 3 de la UAT celebra con éxito el Carnaval 2022

Celebra prepa 3 el Carnaval 2022

.

El objetivo de esa fiesta es que la comunidad estudiantil fortalezca el trabajo en equipo, fomentando lazos de convivencia; desarrolle su expresión artística como explora

El evento dio inicio con el desfile de cada una de las comparsas que, tras hacer su entrada a la explanada, hicieron una demostración de talento y exhibición de balle.

Durante el evento, la Mtra. Maribel Soberón García, Directora de la Preparatoria No. 3, ofreció el mensaje de bienvenida, en el que agradeció la presencia de la C. P. Imelda Sustaita de Mendoza, miembro honorario de UAT U-NIDO, quien acudió como invitada especial a dicho evento.

La Mtra. Soberón García agradeció la participación de toda la comunidad de esa escuela de la UAT y resaltó la importancia de que familiares, amigos y sociedad en general participe activamente en los proyectos de la institución.

Al término de las presentaciones, el jurado calificador, integrado por docentes y exalumnos de la institución, deliberó para otorgar los primeros lugares, y nombró ganador del puesto de Rey Chusco al alumno Eder Puente Guerrero, quien presentó, junto a los demás contendientes, números de entretenimiento para obtener el triunfo.

La C. P. Imelda Sustaita de Mendoza participó en la entrega de reconocimientos a los primeros lugares, y brindó un mensaje de felicitación a la comunidad de la Prepa 3 por contribuir, con esas acciones, a fortalecer los vínculos entre las familias, docentes, alumnado y personal de esta casa de estudios.

Tras agradecer la participación de toda la comunidad universitaria, la C. P. Imelda Sustaita otorgó el tercer lugar al grupo de 4° C, por la comparsa "Leyendas del reguetón"; el segundo lugar al grupo de 6° B, por la comparsa "Séptima generación"; y el primer lugar al grupo de 2° C, por la comparsa "Classic Hits Nigth".

UNESPACIO DEEXPRESIÓN



ELMANANA

EN VINCULACION CON LAS FAMILIAS

Impulsan UAT y CRIT-Teletón estrategias de colaboración

Universitarios seguirán trabajando a favor de las familias tamaulipecas, señala rector

DEBTO COMPONENTATION OF THE PARTY OF THE PAR

EL MAÑANA / STAFF Cd. Victoria, Tam.

El C. P. Guillermo Mendoza Cavazos, Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), sostuvo una reunión con directivos del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), con el fin de continuar y generar trabajos de vinculación en conjunto para beneficiar a la comunidad universitaria y las familias tamaulipecas.

En reunión celebrada en esta capital, el Rector de la UAT recibió al Ing. Baldomero López Zamora, Director General del CRITTamaulipas; a la Lic. Flor Esther Pulido Méndez, promotora estatal del CRIT Tamaulipas; así como al Miro. Mauricio Pimentel Torres, Secretario de Vinculación de la UAT.



El Rector manifestó su compromiso por seguir con el trabajo en conjunto a favor de la sociedad de todo el estado y reiteró la responsabilidad que tiene la máxima casa de estudios al respaldar las iniciativas de las instituciones públicas y organismos del sector privado, en los que se busca el beneficio de la población.

Por su parte, el ling. Baldomero López Zamora expresó su deseo por continuar con la vinculación y generar nuevas estrategias de trabajo colaborativo entre ambas instituciones, basadas en las necesidades actuales de la ciudadania. "Tener este trabajo en conjunto facilita las cosas, esta reunión trae muy buenos frutos, y nosotros encantados de trabajar de la mano", manifestó.

Como parte de las estrategias que se prevén en esta colaboración, se busca ofrecer capacitación y apoyo escolar a personal docente y administrativo de las diversas guarderías y centros infantiles de la UAT, con el fin de sensibilizar a la inclusión y atención de las personas con discapacidad en esos centros educativos.

Asimismo, puntualizaron en integrar la participación de expertos del CRIT a las jornadas de vinculación ADN UAT, que la Universidad mantiene en las escuelas primarias del estado, en las que participan alumnos, directores, maestros y padres de familia.

De igual manera, se busca fortalecer el bienestar emocional en la comunidad estudiantil de esta casa de estudios con apoyo mediante pláticas y conferencias por parte de expertos en el tema. Igualmente, se determinó dar continuidad durante este año al boteo Teletón, pues "gracias al apoyo con la UAT, Tamaulipas ha sido el mayor estado en recaudación nacional", agregó el Director del CRIT.



LAPRIENSA

Universidad Autónoma de Tamoulipas Rector de la UAT inaugura torneo de la ONEFA en el Centro Universitario Victoria

www.uat.edu.mx



Rector de la UAT inaugura torneo 2022 de la ONEFA en el centro universitario Victoria

CD VICTORIA TAM-

Teniendo como escenario el remodelado Estadio "Eugenio Alvizo Porras" del Centro Universitario Victoria, el C.P. Guillermo Mendoza Cavazos. Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), puso en marcha el torneo 2022 categoría intermedia de la Organización Nacional de Futbol Estudiantil Americano Estudiantil (ONEFA).

El Rector Mendoza
Cavazos dio la patada
inicial del encuentro entre los Correcaminos de
la UAT y los Halcones de
la Universidad Veracruzana, en la jornada tres
de la ONEFA.

Al hacer la declaratoria de apertura, el C.P. Guillermo Mendoza reiteró el compromiso de la institución para seguir impulsando las actividades deportivas, que dijo, forman el carácter y la dedicación de los futuros profesionales universitarios.

Por ello, enfatizó que durante su administración se harán grandes esfuerzos para contar con más y mejores espacios deportivos, que estarán también a disposición de la sociedad en su conjunto.

Por su parte, el director de Deportes y Recreación de la UAT, C.P. Oscar Garza Pérez agradeció al Rector el apoyo para seguir sembrando la semilla del deporte entre los jóvenes, y por la reciente remodelación de la cancha del Estadio Universitario "Eugenio Alvizo Porras", espacio que data de más de 42 años y que ahora será más utilizado para diferentes disciplinas gracias a la inversión y a las adecuaciones realizadas.



LAPRIENSA

La Preparatoria No. 3 de la UAT celebra con éxito el Carnaval 2022

Estudiantes de los diferentes grupos escolares de la institución participaron activamente

CO HEI DELA JAM-

La Escuela Propositoria No 8 de la Universidad Autónomo de Tamantipas (UAT) organiza el Carnaval 2022 se el que estudiar les da se diferentes grupos esculares de la institución



participarce activamente en el recorrido y presentación de las doce comparsas integrantes de ese evento festiva.

Tres dos años de parsa en las activadades personriales condimicas y de recrección, alumnos, exalumnos, docentes y poáres ocidantes de la disconsidada universitaria se dieron citaon las instalaciones de la Prepa 3 an Chudad Victoria, para colobem con ósito la presente edición del carmaval.

El evento dio inicio con el desfile de cada una de las comparsas que, tras harser su corredo à 16 ceplacade, horseron una demostración de talento y exhibición de bulle.

Durante el evento, la Mira Maribel Soberio, García, Directora de la Pre-paracteria No. 3, ofreció el mensaje de bienvenida, en el que agradeció la presencia de la C. P. Imelia Sustaita de Mendora, reiembro honorario de UAT U-NIDO, quien acudió como invitada especial a dicho evento.

La Mira. Soberón Garcia agradeció la participación de totta la comunidad de sea secució de la UAT y resulté la importancia de que familiarea amagos y so-

diedad en general participe activamente en los proyectos de la institución.

El objetivo de esa fasta es que la comunidad estuciantil fortalezea el trobojo en eguipo, fomentanfo lazos de convivencial desarrolle su espresción artística como exploración imaginaria: y propose la creatividad frante a la vida escolar y cotidio na.

Al término de los presentaciones, el jurado calificador, integrado por docentes y esculamace de la maritración, deliberó para otorgar los primeros lugacia, y montro gameño del puesto de Rey Chasco al alumno Eder Puents Guerriero, quien presentó, junta a los demás contendientos, números de entretanimiento para obtener el tritunfo.

La C. P Imelda Stastai ta de Mendoza participó en la entrega de reconocimientas a los primeros lugares, y brindó un mensajo de felteitación a la comunidad de la Prepa 3 por contribuir, con esas áctiones, a fortalectr los vinculus entre las familas, docentas, abuntado y personal de esta ensa de estudios.

Tras agradecer la participación de toda la comunidad universitaria, fa C. P. Lendra Sustata atongó al terser lugar al grupo de d' C., por la comparsa "Leyendoa del regnetio"; el segundo lugar al grupo de 6º B., por la comparsa "Séptima generación", y el primor lugar al grupo de 2º C., por la comparsa "Caresa Hito Nigth".



Universided Autónomo de Tamoulijsen La Preparatoria 3 de la UAT celebra con éxito Carnaval 2022 www.uat.edu.mx





